



fcautomovilismo.com



FRED. OLSEN Express

NP 45 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo Campeonato de Canarias de Rallysprint

## El Campeonato de Canarias de Rallysprint pasa este fin de semana por la isla de Lanzarote

## 20/9/2023

Con cerca de 40 equipos inscritos, la prueba conejera será la tercera del calendario. El Rallysprint de Yaiza debuta a nivel regional con la posibilidad real de encontrar a un nuevo líder ante la ausencia de Fran Suárez y su Ford Fiesta R5 MKII. Jesé Ramos, al volante de un Renault Clio Rally5, el mejor posicionado para arrebatarle la primera posición al piloto tinerfeño.

El Campeonato de Canarias de Rallysprint pone la directa hacia su recta final de temporada, aunque aún queda mucho que contar de aquí hasta que se baje el telón. El Rallysprint de Yaiza debuta en el certamen representando a Lanzarote con una lista de inscritos que ronda los 40 participantes.

Esta tercera cita del año prácticamente se podría considerar la segunda, ya que el Rallysprint Cielo de La Palma celebrado en julio apenas repartió el 25% de los puntos debido a su suspensión cuando apenas se habían celebrado dos especiales fruto del incendio que sufrió la isla en el mes de julio.

Con la ausencia de Fran Suárez-Néstor Gómez, los del Ford Fiesta R5 MKII pueden entregar su liderato provisional. El equipo tinerfeño, que defiende corona, se salta la prueba conejera y pone en bandeja a Jesé Ramos-Alejandro Falcón la posibilidad de ponerse al frente de este campeonato regional. La pareja que compite a los mandos de un Renault Clio Rally5 se encuentra a sólo 11,75 puntos de los anteriores.

Víctor Afonso y Luis Hernández, con el Mitsubishi Lancer Evo IX que están utilizando este año, también tienen la posibilidad de mejorar la cuarta plaza que ahora ocupan y, con ello, escalar hasta las posiciones de podio. Otros equipos, como los de Jonay Fragiel-Idaira Aguiar (Honda Civic) o Aythami Sánchez-Sergio Jiménez (Volkswagen Golf GTI) -líderes en el apartado Junior- comparten la posibilidad de escalar posiciones. Por otro lado, José Javier Rodríguez-Omar Gondinho, a cuatro puntos del podio provisional, vuelven al Campeonato de Canarias de Rallysprint tras su ausencia en La Palma.

En cuanto a la victoria en Yaiza, amplia nómina de favoritos con los equipos formados por Yeray Lemes-Aitor Cambeiro, Antonio Suárez-Jorge Cedrés y Oliver Rodríguez-David Rivero, todos ellos con Porsche 997 GT3 2010. Oscar Cabrera-Nerea Cabrera al volante de un Citroën C3 Rally2 y los Peugeot 208 Rally4 de Alfredo Guerra-Lara Curbelo y Jesús María Lemes-Francisco Rosales animarán la parte alta en la jornada del próximo sábado.

